



La Universidad apuesta por crear un Centro de Estudios Iberoamericanos en Auckland

El objetivo es proyectar la imagen de la institución salmantina en Nueva Zelanda

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, junto a la Universidad Nacional de San Martín (UNSAM), de Argentina, y la Fundación Vista Linda, de Nueva Zelanda, impulsará la creación de un Centro de Estudios Iberoamericanos en la ciudad neozelandesa de Auckland. Así ha quedado reflejado en la carta de intenciones que suscribieron ayer representantes de las tres instituciones implicadas en el proyecto. M^a Ángeles Serrano, vicerrectora de Internacionalización, ha firmado el acuerdo junto al rector de la UNSAM, Carlos Rafael Ruta, y el presidente de la Fundación Vista Linda, Antonio Regueiro-Díaz.

Con esta apuesta, ambas universidades pretenden proyectar su alcance a Nueva Zelanda y su

zona de influencia, además de promover programas de docencia e investigación entre las dos instituciones académicas y la Fundación Vista Linda, sin dejar a un lado la puesta en marcha de iniciativas vinculadas con las entidades locales.

En este sentido, la participación de la Fundación Vista Linda será fundamental ya que proveerá de asistencia estratégica a las dos universidades manteniéndolas al día sobre el cumplimiento de regulaciones locales, además de colaborar en la preparación de instalaciones adecuadas a la iniciativa, el reclutamiento de recursos humanos apropiados y la financiación de las actividades académicas.

No es la primera vez que la



Luciano Andrenacci, Carlos Rafael Ruta, M^a Ángeles Serrano, Román Álvarez y Antonio Regueiro-Díaz.

Colaborarán la universidad argentina de San Martín y la fundación neozelandesa de Vista Linda

Universidad de Salamanca se lanza a la conquista de Nueva Zelanda. En 2012, de la mano de la Fundación General, abrió un centro en Auckland, aunque la aventura apenas duró un año.

El pasado año, el catedrático de Filología Inglesa Román Álvarez, fue premiado por la Fundación Vista Linda y disfrutó de una

estancia en Nueva Zelanda en la que aprovechó para estrechar las relaciones existentes y fomentar nuevos acuerdos con el fin de recuperar la presencia de la Universidad de Salamanca. Por su parte, la Universidad de San Martín, es una institución joven que, de la mano de Salamanca, pretende adentrarse en el país neozelandés.